

<https://info.nodo50.org/Sentencia-para-los-acusados-en-el.html>



Sentencia para los acusados en el Proceso Salónica

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Lunes 26 de mayo de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Finalmente, se dictó sentencia contra los detenidos en el "Proceso de Salónica" por las protestas ocurridas durante la Cumbre de la Unión Europea en la ciudad griega en 2003.

Penas de entre 5 y 8 años de cárcel para el inglés Simon Chapman (a pesar de la existencia de un video que demostraba el montaje policial contra él), el griego Michalis Trikapis, el sirio Suleiman Dakduk y el burgalés Fernando Pérez.

El equipo de abogados ha recurrido la sentencia y el nuevo juicio se celebrará en un año o año y medio. Mientras tanto, no tienen que ingresar en prisión ni estar retenidos en Grecia.

Simon Chapman (Ingles): 8 años y seis meses.

Michalis Trikapis (griego y menor de edad cuando lo detuvieron): 7 años de prisión.

Kastro (Suleiman Dakduk, Sirio): 7 años de prisión.

Fernando Pérez (Burgos): 5 años y 6 meses.

Dimitris Friouras: absuelto.

Spyros Tsistsas: absuelto.

Epameinondas Vasiliadis: absuelto.

Por apelación queda suspendida la condena hasta un próximo juicio que podrá ser en un año o año y medio. No tienen que ingresar en prisión ni permanecer retenidos en Grecia.

Miércoles 28:

[<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH300/cate-035-f1f7e.jpg>]

El juicio comenzó con gran presencia policial debido al cúmulo de juicios que se desarrollaban al mismo tiempo. Por una parte está Bagelis Botzatzis(1), anarquista de Salónica, con acusaciones de terrorismo y que lleva 6 meses en prisión por la quema de un concesionario de coches en solidaridad con las revueltas en los suburbios franceses. Ayer a la noche se hizo una manifestación en motos hasta la cárcel de Diavata (cárcel donde cumplieron prisión hasta la huelga de hambre Fernando y Carlos en Salónica) en la cual participaron mas de 100 anarquistas que gritaron a las puertas de la prisión e hicieron llegar el calor de la solidaridad a Botzatzis. Fue trasladado hasta esta prisión para declarar esta mañana ya que se encuentra en otra prisión al norte de Grecia. Los presos devolvieron los gritos desde dentro golpeando también los barrotes.

Por otra parte un juicio a un atracador de bancos muy conocido que sin declararse políticamente, era conocido por repartir el dinero de sus atracos a la gente más necesitada en los pueblos; y por ultimo los denominados 7 de Salónica.

La mañana se presentaba tensa debido al número de policías antidisturbios que se encontraban a las puertas.

Sentencia para los acusados en el Proceso Salónica

El juicio comenzó con la sala abarrotada de anarquistas, pero también de policías.

En primer lugar término de hablar la abogada de Kastro tras lo cual jurado y juezas se reunieron para conspirar la sentencia, tras dos horas de suspensión se reanuda el juicio, esta vez la presencia policial es mucho mayor lo que hace pensar que algo negativo va a ocurrir.

Mientras dentro y fuera de la sala los anarquistas abarrotan los juzgados. Se viven momentos de tensión en la sala de arriba cuando entra Botzatzis esposado y escoltado por decenas de policías. Este decide levantar el puño como saludo a todos los companerxs allí presentes y es cuando un policía le baja el puño cuando los anarquistas comienzan a gritar y golpear unas barreras protectoras, el eco en los juzgados es ensordecedor y en otras salas los jueces preguntan temerosos a los abogados que es lo que ocurre. Botzatzis vuelve a prisión tras denegársele la libertad condicional.

Abajo el jurado entra en la sala y dictamina penas desorbitadas para cuatro de los compañeros quedando tres absueltos.

En un principio se hablan de 10 a 15 años pero tras las alegaciones de los abogados estas penas se refundan y tras entrar y salir varias veces el jurado las penas quedan en: Simon Chapman (Ingles): 8 años y seis meses, Michalis Trikapis (griego y menor de edad cuando lo detuvieron) y Kastro (Suleiman Dakduk, Sirio) 7 años de prisión, Fernando Pérez (Burgos) 5 años y 6 meses, Dimitris Friouras, Spyros Tsistsas y Epameinondas Vasiliias absueltos. [https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH300/concentracion1-0e817.jpg]

En cuanto fueron declarados culpables los 4 compañeros la policía les impidió salir de la sala, algo normal durante todo el proceso durante las pausas, llegando al punto de meterlos en una celda hasta que fue oficial la suspensión de la condena hasta el segundo juicio que se prevé para dentro de un año más o menos.

Hemos podido asistir al circo de la democracia y su justicia, que no podía dejar en evidencia a su policía y así ha condenado a cuatro de los siete procesados aun teniendo las pruebas suficientes de la manipulación de pruebas con dos videos sobre las detenciones de Simon Chapman(ver) y Mijalis.

Como se dice, alguien tenía que pagar el pato y esta vez toco a cuatro de los compañeros. También hemos comprobado la decisión de suspender la condena hasta un segundo juicio, en el que probablemente se rebaje para olvidar lo sucedido, esto se debe al temor a la solidaridad que se produjo en 2003 y a que se reproduzca si nuestros compañeros volvieran a entrar en prisión; y también seguro que a todas las muestras de solidaridad que durante estos meses se han desarrollado en distintos lugares del planeta.

!!!Su arma la represión, nuestra herramienta la solidaridad !!!

Al finalizar el juicio todos lxs anarquistas allí presentes gritaron ante las caras de los jurados y juezas aquello de TOPAZOS YA TI LEFTERIA INA DINA TOTERO APOLA TAQUELLA !!!!(LA PASION POR LA LIBERTAD ES MAS FUERTE QUE VUESTRAS CELDAS !!!)

Gracias a la solidaridad nuestros compañeros regresaran pronto con los suyos.

Mas información en [Indymedia Atenas](#)

(1)VaggelisBotzatzis: está encarcelado a espera de juicio desde el 26 de noviembre de 2007, acusado de provocar un incendio en un depósito de una marca de coches francesa, una sucursal del banco Millenium y dos coches de la empresa estatal de electricidad (ppc). Actualmente se encuentra recluido en la prisión judicial de Komotini.Otrxs tres anarquistas, dos hombres y una mujer están fugadxs y con orden de arresto por estas mismas acciones basándose

Sentencia para los acusados en el Proceso Salónica

en la acusación de un segurata que asegura haber visto el coche de Vaggelis cerca del depósito de coches la noche de los ataques incendiarios.

El 21 de mayo de 2008 dos coches diplomáticos griegos fueron incendiados en Etterbeek en solidaridad con los anarquistas griegos encarcelados.

Fuente: [Diario de Vurgos](#)